



Côte d'Azur Sotheby's REALTY

10 Pièces

234 m²

Réf. CA7-1029

3 400 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Maison à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez une opportunité unique à Beaulieu-sur-Mer : quatre appartements occupant un bâtiment entier de cette résidence en bord de mer. Ce bien exceptionnel combine l'intimité d'une maison et les commodités d'un immeuble de standing. Profitez de salons avec vue mer, d'un jardin privé avec jacuzzi, et d'une terrasse avec jardinet. Le dernier étage offre une vue spectaculaire sur La Baie des Fourmis et la villa Kérylos. L'intérieur, décoré avec soin, présente des pièces uniques conçues sur mesure. Les appartements, desservis par un ascenseur, totalisent 234 m² : trois de deux pièces et un de ...

An exceptional location for this property comprising four flats that make up the entirety of one of the residence's two buildings. Just like in a house, you'll enjoy a garden with a jacuzzi, a lovely terrace with a small garden, and very attractive lounges each with a sea view. The four flats are sold together. They are served by a lift, and each floor has a lovely sea view. The top floor, in particular, offers exceptional views over La Baie des Fourmis and the Villa Kérylos. The building's communal areas are of a very high standard, as is the interior decoration, with unique pieces designed ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

